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РОЛЬ И МЕСТО БУХГАЛТЕРСКОГО УЧЕТА В СИСТЕМЕ СТРАТЕГИЧЕСКОГО 

МЕНЕДЖМЕНТА: СОВРЕМЕННОЕ СОСТОЯНИЕ И ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ 

Виктория ГРИНЬ 

Запорожский национальный университет, Украина 
 

Предложена и охарактеризована общая модель реализации современной концепции стратегического управ-

ления. Рассмотрены особенности сканирования внутренней и внешней среды предприятия. Проанализирован 

порядок формулирования стратегии предприятия, рассмотрены особенности её реализации и оценки. Опреде-

лены место и роль системы бухгалтерского учета в процессе реализации стратегического управления предприя-

тием. Обоснована необходимость построения эффективной стратегической информационной коммуникации с 

внутренними и внешними пользователями. 

Ключевые слова: стратегический менеджмент, стратегический контроль, учетное обеспечение страте-

гического менеджмента. 

 

THE ROLE AND THE PLACE OF ACCOUNTING IN THE STRATEGIC MANAGEMENT SYSTEM: 

CURRENT STATE AND PROSPECTS FOR DEVELOPMENT 
The general model of the modern concept of strategic management realization has been suggested and characterized. 

Features of scanning of internal and external environment of the enterprise have been considered. The order of formulation 
of the enterprise strategy has been analyzed. The features of implementation and evaluation of the enterprise strategy have 
been considered. The place and role of the accounting system in the process of implementation of strategic management 
of the enterprise have been determined. The necessity of building effective strategic information communication with 
internal and external users has been substantiated. 
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